

Ensayo experiencia

A través de este ensayo quiero compartir una de las experiencias que me cambió la vida. Hace 3 años cuando yo tenía 11, estábamos en pandemia y clases virtuales mis papás decidieron que nos iban a cambiar de escuela a mi hermano y a mí, pero era una escuela diferente, una escuela de aprendizaje libre y democrática, ahí es donde empieza una experiencia que transformó mi vida porque me enfrenté con varias decisiones y dificultades que no sabía cómo manejar, pero como siempre me ha dicho mi mamá, todo tiene un lado positivo y esto me hizo crecer como persona, me hizo ser mejor y superarme, ser más responsable, organizada y tener una visión más clara de lo que de verdad quiero para mi futuro.

Al principio esto para mí fue una experiencia muy emocionante porque tenía la oportunidad y la libertad de hacer todo lo que yo quería, no tenía un horario, tareas, exámenes ni siquiera un maestro. Y era muy interesante para mí ya que mientras todos mis compañeros estaban en clases virtuales yo iba presencialmente.

Conforme fue pasando el tiempo me empecé a sentir muy confundida porque me di cuenta que estaba dejando las cosas que para mí eran importantes para después, había muchas actividades interesantes y experiencias divertidas con mis compañeros, que aunque no me llevaban al camino que yo quería se me iban los días. Hasta que un día me decidí por empezar a hacer lo que para mí era de mayor interés, logré tomar conciencia de la importancia de mis objetivos y me dediqué a trabajar en un calendario donde fuera cumpliendo diariamente varias cosas.

Empecé por agendar un curso de dibujo arquitectónico e inicié proyectos de emprendimiento. Tomé el curso y fue una experiencia muy padre, era un curso virtual y tuve la posibilidad de aprender a dibujar con perspectivas y aprendí mucho me ayudó a ser más creativa y tener ideas más auténticas, también emprendí varios negocios de diferentes áreas, como servicio, entretenimiento, comercio, manufactura y alimentos de los cuales aprendí sobre costos e ingresos, fui más eficiente e inteligente al utilizar los materiales y el tiempo de esa manera tener una mejor utilidad. Me di cuenta que cada vez que fallaba o me equivocaba en algo al siguiente intento era mejor.

A pesar de que al principio fue difícil para mí, en esta escuela tuve la oportunidad de vivir la libertad y de experimentar el poder hacer lo que me gusta y lo que me apasiona, crear nuevas amistades, aprender sobre el trabajo en equipo y vivir una aventura. Al final de todo me quedo con lo bueno y con lo positivo que me deja esta experiencia.